
REQUERIMENTO
N.º  359/07

“Solicita  informações  ao 
Executivo”

Exmo. Senhor Presidente,
 

Considerando que em todo o País a crise no 
sistema  de  saúde  não  se  resume  somente  à  falta  de  recursos 
financeiros, onde a deterioração do sistema é um fenômeno de grande 
complexidade, suas causas históricas e sociais variam da escassez de 
dinheiro  propriamente  dita  ao  descaso  e  incompetência  de 
governantes e legisladores, a decisões erradas e à ausência de uma 
política consistente e realista, 

Como em tantas questões essenciais, também 
aqui o dinheiro não é tudo, mas só uma substancial injeção de verbas 
no  sistema combalido  permitirá  inverter  a  alarmante  tendência  ao 
colapso geral que se anuncia em todos os níveis,

Considerando  que  a  Irmandade  da  Santa 
Casa Coração de Jesus mantenedora do Hospital de Clínicas de São 
Sebastião por muito tempo vem passando por crise financeira e em 
virtude  dessas  dificuldades  o  Executivo  Municipal  assumiu  a 
responsabilidade em administrar e manter o único hospital da nossa 
cidade;

       Diante do exposto acima, REQUEIRO à Vossa 
Excelência nos termos regimentais em vigor seja oficiado o Executivo 
informar a esta Casa de Leis, o que segue:

A  –  Existe  convênio  firmado  entre  o  Executivo  e 
alguma entidade para Administrar o Hospital de Clínicas?

B – Caso positivo, informar o nome da entidade, o 
valor do contrato e o prazo de vigência.

C  –  enviar  cópia  do  inteiro  teor  do  contrato 
administrativo.

Plenário  da  Câmara,  Sala  vereador  ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 12 de novembro de 2007. 

Marco Aurélio Leopoldino dos Santos
“Marcos Leopoldino”

VEREADOR
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